



## El ayuntamiento conmemora el Día del Pueblo Gitano

●●● El Ayuntamiento de Santa Cruz conmemoró ayer el Día Internacional del Pueblo Gitano, que supone una jornada para el reconocimiento de esta etnia, su historia, lengua y cultura. El alcalde, José Manuel Bermúdez, presidió el acto, en el que se procedió a la izada de la bandera del pueblo gitano, al son del himno “Gelem Gelem”. El reconocimiento contó con la asistencia de gran parte de la corporación y de la presidenta de la Asociación Romí Kamela Nakerar, Josefa Santiago. / EL DÍA

